



FOLGE DEINEM INNEREN KOMPASS

Schriftliche Beratung

Kartenlegung vom 28.06.2022





Lieber XXXX,

ich habe die Karten für Dich und für YYY ausgelegt.

In Deinen Karten habe ich die Spiritualität, die Intuition und das Wachstum auf der seelischen Ebene in Deinem Haus liegen. Hier ist klar zu sehen, dass sich viel bei Dir bewegt (hat). YYY ist als Deine Spiegelkarte zu sehen, was Euch verbindet ist die Veränderung und die Metamorphose. Das spricht dafür, dass sich bei Euch beiden etwas einschneidendes verändert. Dennoch ist noch immer eine Blockade auf der Entscheidung zu sehen, die von ihrer Seite aus geht und das, obwohl sie sich tatsächlich in einer Entscheidungsfindung zu befinden scheint. Auch eine Blockade auf Euer beider Gefühlen ist noch zu sehen, die wohl eher als Schutzmechanismus dient. Nichts desto trotz sieht es so aus, als würde die Metamorphose auf ihrer Seite dazu führen, dass sie darüber nachdenkt, mit Dir den Kontakt über eine schriftliche Mitteilung aufzunehmen. Es liegt so in den Karten, als ob sie immer mal wieder dieses Bedürfnis verspürt und das auch vielleicht immer wieder in Betracht zieht, aber die Nachricht am Ende nicht abschickt.

Bei Dir liegt indessen die Angst aus der Vergangenheit abgewiesen oder zurückgewiesen zu werden, die sich eventuell in der nahen Zukunft nochmals zeigt. Vielleicht kommen alte Sachen an die Oberfläche, die Dich emotional werden lassen. Das sollte aber nur von kurzer Dauer sein. Die Veränderungen, die Du in den nächsten Wochen erleben wirst, sollten im Großen und Ganzen einen positiven, transformierenden Charakter haben und Dich Deinem wahren Selbst ein großes Stück näher bringen, bzw. Dich mit Deinem wahren Selbst verbinden.



In YYY's Karten liegst Du ganz nah an ihrer Seite. Ihr seid wirklich näher gerückt. Die Gedanken sind beieinander und die Gedanken sind grundsätzlich positiv. Allerdings ist sie immer noch ein großes Stück in ihrer Vergangenheit gefangen, was sie in ihren Gedanken blockiert. Doch auch hier liegt die Metamorphose und die Weiterentwicklung, die das Potenzial auf eine positive Wende aufweisen. In Deinem Haus liegen die Nachrichten, was auch an dieser Stelle dafür spricht, dass sie die Entscheidung dazu trifft, sich bei Dir zu melden. Das wird untermauert von der Karte der Entscheidung, die im Haus der Metamorphose liegt und in Verbindung mit einem Gespräch, das ebenfalls in der Verbindung mit den Nachrichten und der Metamorphose liegt. Die Kontaktaufnahme ist also ein großes Potenzial, obgleich sie hier noch abwartet aufgrund der Blockade, die derzeit noch in ihren Gedanken herrscht. Die Verbundenheit, die sie zu Dir hat ist ganz klar zu sehen, allerdings auch die Angst vor der Vergangenheit, die dazu führt sich nach wie vor auf Distanz zu halten und abzuwarten. Die heimlichen Gefühle sind jedoch vorhanden und die Metamorphose bringt auch das Potenzial hervor, dass sich ein Neuanfang formen kann, der zu Weiterentwicklung und gesunder Abgrenzung zur Vergangenheit führt.

Ich hoffe, ich konnte Dir Deine Fragen beantworten.

Ganz liebe Grüße

Christiane